



かがやけ憲法 キャラバンニュース

10月6日 いわて・福岡から

憲法キャラバンがいよいよスタート

●岩手 10/6

「雨ニモマケズ、風ニモマケズ」台風迫るなかで宣伝

かがやけ憲法キャラバン 2014 岩手県行動が 10 月 6 日にスタートしました。3 コースにわかれて、3 日間で県内 33 自治体をまわって宣伝行動を行います。初日は盛岡市内 3 ヲ所でのいっせい宣伝でスタート。しかし初日は台風が！雨ニモ、風ニモマケズ、台風がせまる中、岩手銀行本店前には 9 人が結集してチラシ配布。午後には雨も小降りになりましたが、風吹く中で「かがやけ憲法」と訴えました。明日は晴れるかな！？



●福岡 10/6

福岡県庁、福岡市役所と懇談



10 月 6 日 福岡市博多駅筑紫口で 8 時から全労連憲法キャラバンの宣伝行動を行いました。台風あとの雨、風の中、中野全労連副議長、門馬福岡県労連副議長、樋口福岡県労連事務局長、安達福岡県医労連副委員長が次々とマイクをとり、「ブラック企業をなくして、雇用を守ろう。憲法を守り、くらしにいかそう」と通勤途中の人々に訴えました。

福岡県庁、福岡市役所と懇談を行いました。宣伝行動は 8 人、要請行動には 9 人が参加しました。

夜は「じん肺、アスベストキャラバン大牟田決起集会」に合流しました。